
10月事業「広げよう未来へつなぐ防災の輪」が開催されました

当日は、新潟災害ボランティアネットワーク事務局長の李仁鉄（りじんてつ）様を講師として
お迎えし、熊本の震災時の実例などを基に講演を行って頂きました。
また、葛塚東コミュニティ協議会からは栗原陸央様。商工会青年部より齋藤勇介先輩にご参
加頂きました。講演では震災時に活動した地域のＪＣ活動などの事例もお話しして頂き、有
事の際に率先して行動すべく知識と意識が高まりました。

10月7日（木）に防
災・減災の知識や自
助・共助の知識を高
める為に、10月事業
「広げよう未来へ繋
ぐ防災の輪」が開催
されました。

10月例会が豊栄商工会館にて開催されました

10月事業と同日に、検
温などの感染予防を行
い対面での例会が開催
されました。
対面での例会は7月振り
となり、メンバーからは
「やっぱり対面がいいね」
などの声が聞こえました。
例会では、川居聖希
くん、杉山健太くん、
長谷川慧くんが慣れな
いながらも、堂々と3分
間スピーチを行いました。

月２９日（水）次年度の
役員・理事予定者が一堂

に会し、予定者会議を開催いた
しました。第一回となる今回では、理事長所信の発表と、組織図について話し合われました。
犬井理事長予定者らしい、熱い覚悟、熱い気概、そして、熱い想いをのせた理事長所信となり、
それについて、各会員の想いも話し合われました。会員にとっては、今年度活動の佳境の時
期と重なり、社業も年末に向けて忙しくなる時期でありますが、それを乗り越えてこそのJCで
あり、JAYCEEではないでしょうか。２０２１年のラストスパートとともに、２０２２年１月１日か
ら良いスタートが切れるように精進してまいりましょう！
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新たな仲間！

第一生命保険株式会社の
長谷川 ひかるくんの
バッジ授与式が行われました。
これからは仲間として、
にいがた北青年会議所を
一緒に盛り上げていきましょう！



ホームページ
はこちらから

夜の部は、割烹・仕出し松潟
屋で行われ、多数のOB会員の
先輩方にご参加いただき、温
かいお言葉をいただきました。
ご多用のところご参加いただ
きありがとうございました。

景品豪華ですよ～
驚かないでね～

次年度のにいがた北青年会議所が、
真っ直ぐぶれることなく進むように、
魂込めて打ちたいと思いますっ！

いつもは林へ森へと飛んでいくんですがね、
今回は真っ直ぐフェアウェイド真ん中へ飛ん

でいきました(〃´∪｀〃)ゞ
我ながらナイスショットでした。

どうもっ！皆様ありがとうござ
いました(人’’▽｀)！

う ん め

10月27日「2022年度理事長予定者犬井龍也君の門出を祝う
会」が二部制で行われました。昼の部はゴルフということで、笹
神五頭ゴルフ倶楽部を舞台に、腕を鳴らすメンバーが集結し、激
闘が繰り広げられました。
にいがた北青年会議所メンバーの日頃の行いが良いため、当日

は見事な秋晴れに恵まれ、絶好のゴルフ日和となりました。
朝８時の集合とともアクエリアスとコカ・コーラで乾杯☆彡
爽やかな汗を流すことができました。

豊栄のタイガーウッズ
ここにあり！

こちらは

現在賞金ランキング
１位の金晃燁君

一
球
入
魂

廣田幸那君から差し入れのもつ炒め！
ごちそうさまでした。美味しかった～

山田副理事長にトラブル発生！
今回もベスグロ賞狙い撃ち☆彡

働くオトナは
腹が減る！

ＷＩＴＨ北区がゆくキタメシ！
★第４弾★

今回は北区白新町にあります皆様大好き【円来】さんにキタ！！！
我らにいがた北青年会議所御用達ですよね。

ところで皆様は円来さんでいつもなに頼みますか？結構意見が分かれるとは思
いますが今回頂いたキタメシはあんかけ麻婆麺。また麻婆麵です。
好きなんです異議は認めません。話がずれましたがやっぱここの麻婆もうめえ。
この豆腐が潰れてないとこも好きです。大好き。

あとはこの餃子よ。皮がもっちりとしてしっかり美味い。
そして今月１１月で２０周年を迎える20th anniversary year
ってやつです。皆さん知ってましたか？知ってるよなあ！？

凄いですよ２０周年ですよ。２０周年。人間に例えると２０歳
になるってことですからね。当たり前ですけど。
しかしめでたい！！本当におめでとうございます！！
これからもみんなに愛される円来さんでいてください★

〖キタメシ 第４弾〗

円来 TEL 025-387-2278
＜住所＞
新潟市北区白新町1-9-24
＜営業時間＞
11；30～14：00 17：00～22；00 LO
＜定休日＞円
月曜日


